



# Representante de Tarapacá la rompe en final de "Red Bull Dance Your Style"

Dejando en lo alto al norte de Chile, Daniel Villarroel, estudiante de Preparador Físico en el Centro de Formación Técnica de Santo Tomás Iquique se coronó vicecampeón del "Red Bull Dance Your Style Chile 2025", disputado el pasado 21 de junio en Santiago. Haciendo historia como el primer representante de región en llegar a la gran final de este prestigioso certamen internacional de baile urbano.

En esta exigente competencia, transmitida en vivo por Chilevisión y plataformas digitales, se enfrentaron las y los cuatro mejores exponentes del país, en una reñida

El estudiante de Santo Tomás Iquique dejó huella con su talento en danza urbana, coronándose vicecampeón nacional.



jornada cargada de talento, que incluso requirió una réplica para definir al ganador.

Conocido en la escena artística como DANI'S, es oriundo de la ciudad de Antofagasta y actualmente

reside en la comuna de Alto Hospicio. Hoy se encuentra desarrollando su práctica profesional, y paralelamente ha continuado impulsando su carrera como bailarín urbano.

## PRIMER FINALISTA DE REGIÓN

El representante nortino deslumbró con su estilo único, carisma y técnica, consolidándose como uno de los grandes protagonistas del evento, siendo superado únicamente por la artista Jazz Torres, quien se quedó con el primer lugar y la representación nacional en la final mundial que se disputará en Los Ángeles, California.

"Se sintió un orgullo representar al desierto con mi arte y ser una persona de región ocupando un espacio en la final de este torneo, algo que tengo entendido nunca había sucedido. Sentir el respeto de mis pares e inspirar a una nueva generación me da mucha felicidad, y agradezco todo el apoyo que he tenido durante mis doce años de carrera como bailarín",

expresó Daniel Villarroel, quien este año finaliza su carrera.

En esta línea, el rector de la sede Iquique, Roberto Varas, manifestó que "el talento Dani's, su disciplina y el amor por lo que hace, es una inspiración para toda nuestra comunidad educativa. Ver cómo nuestros estudiantes se proyectan en distintos escenarios es motivo de profundo orgullo. Este logro refleja no solo su talento individual, sino también el compromiso y esfuerzo de estudiantes tomasinos que se desarrollan de manera integral, combinando la formación académica con la pasión por actividades artísticas".

Agregando que "desde nuestra institución valoramos profundamente este tipo de hitos como un reflejo del impacto positivo que las actividades extracurriculares tienen en el desarrollo personal y profesional de las y los jóvenes en formación. Agradeciendo estas instancias que aportan en el reconocimiento de la cultura y la danza como expresión identitaria, social y transformadora".